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"Wir freuen wir uns als Hemminger

Christdemokraten sehr, dass nach jahrzehntelangem Ringen eine Entscheidung für die B3-Umgehung gefallen ist.

Wir haben uns auf allen Ebenen immer für dieses Projekt eingesetzt", sagt Ulff Konze, Vorsitzender der CDU-

Fraktion im Rat der Stadt Hemmingen.. "Menschlich habe ich Verständnis für die Enttäuschung der Umgehungsgegner,

die lange und leidenschaftlich gegen das Projekt gekämpft haben. Mit dem ersten Spatenstich sind die Würfel aber nun

endgültig gefallen und die Zeit gekommen, die Ergebnisse zu akzeptieren. Es geht jetzt darum, die Chancen der Umgehung

zu nutzen und Belastungen soweit wie möglich und finanzierbar zu reduzieren. Die Kritik der Hemminger Grünen an

Bürgermeister Schacht-Gaida war nicht hilfreich. Abrüsten ist jetzt angesagt und raus aus den Schützengräben. Konstruktiv

für Hemmingen, das ist unser gemeinsamer Auftrag", sagt Konze abschließend.
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